

# UGM Tuan Rumah International Learning Experience Workshop 2018

Tuesday, 20 Februari 2018 WIB, Oleh: Satria



Universitas Gadjah Mada mendapat kehormatan untuk menjadi tuan rumah acara *International Learning Experience Workshop* yang diadakan pada Selasa (20/2). Kegiatan ini diselenggarakan oleh Universitas Gadjah Mada, Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia beserta Rolls Royce. Tujuan dari lokakarya ini adalah untuk melihat capaian dari *Program International Learning Experience* yang diselenggarakan oleh Rolls Royce dan British Council - Newton Fund.

Selama 3 tahun dari 2015 - 2017 sebanyak 30 pimpinan 4 perguruan tinggi, yaitu Universitas Gadjah Mada, Universitas Indonesia, Institut Teknologi Bandung dan Institut Teknologi Surabaya mendapatkan kesempatan untuk mengikuti kegiatan di Ashbridge Business School di UK dan mengunjungi kantor pusat Rolls Royce untuk melihat langsung proses inovasi dan kemajuan teknologi di dalam perusahaan ini.

Capaian program ini dipaparkan oleh Dr. Bhicky Bhangu selaku *Regional Director Rolls Royce for South East Asia, Pacific and South Korea*. Selain paparan tersebut, disampaikan juga paparan terkait Kebijakan Pengembangan Penelitian pada Perguruan Tinggi oleh Prof. Dr. Ocky Karna Radjasa, M.Sc., Direktur Riset dan Pengabdian kepada Masyarakat, Direktorat Jenderal Penguatan Riset dan paparan mengenai Kebijakan Pengembangan Inovasi pada Perguruan Tinggi oleh Ir. Santoso Yudo Warsono, MT., Direktur Inovasi Industri Ditjen Inovasi Kemenristekdikti. Kegiatan ini juga diisi dengan dua diskusi kelompok mengenai pengembangan SDM dan *program mobility* serta pengembangan kerja sama, riset, inovasi dan industri. Acara diakhiri dengan kunjungan pihak Rolls Royce ke unit-unit usaha Universitas Gadjah Mada, yaitu Gamatechno, Gama Swayasa dan AINO.

(Humas UGM/Satria;foto: Nurma)

---

### **Berita Terkait**

- [WORKSHOP “EXPERIENCE & CASE BASED TEACHING”](#)
- [Fakultas Geografi Gelar International Workshop on Curriculum Development](#)
- [AIESEC UGM Mengadakan Youth Speak Forum 2018](#)
- [Peneliti UGM Paparkan Riset Energi Terbarukan Indonesia di Australia](#)
- [Emtek Goes to Campus Kembali Digelar di UGM](#)